



Carta del Rector

FEBRERO 2020

Reciban un cordial saludo.

Comenzamos un mes de planificación, no solo para el año académico que iniciaremos pronto, sino también con nuevas estructuras y programas que permitirán el crecimiento y desarrollo de la Universidad, según nuestro Modelo Estratégico. Le hemos estado pidiendo a los profesores y personal administrativo de cada carrera un esfuerzo adicional, por encima de todo lo que ya tienen. Es motivo de orgullo sentir que tanta gente apoya este sueño, convencidos de que este es un proyecto de vida y que tiene de la mano una visión sobrenatural que va mucho más allá de nuestras propias ambiciones. Les pido mantener en alto el ánimo y la ilusión, conscientes de que todo proyecto que aspira a la excelencia necesita una dosis de entrega y sacrificio. Los animo a que piensen, en cada momento de desánimo, en las dificultades que pasaron grandes instituciones, cuando es sus inicios fortalecían la institucionalidad. Pongamos siempre una sonrisa en nuestro trabajo y encontremos en esas dificultades de cada día una oportunidad para ser mejores, para ayudar a los demás y para recordar que nuestro compromiso es con la sociedad.

Saludos cordiales,

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo
Rector